

## UCAPAN TERIMA KASIH

Banyak pihak yang telah memberikan masukan, bimbingan, arahan dan *support* pada tugas akhir ini. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Ayah penulis, Bapak **Samardiono** dan Ibu penulis, Ibu **Sri Kurniasih**. Terima kasih telah mengantarkan anak bungsunya hingga bisa menempuh pendidikan di perguruan tinggi dan yang selalu memberikan dukungan dalam bentuk apapun kepada penulis untuk semangat dan giat menyelesaikan penyusunan Tugas Akhir ini. Terkhusus untuk Ibu penulis, penulis mengucapkan minta maaf jika selama ini telah merepotkan ibu dan penulis ucapkan banyak rasa terima kasih karena dalam waktu 6 bulan terakhir hingga sekarang telah banyak membantu penulis mengurus semua hal yang penulis tidak mampu melakukannya sendiri.
2. Dosen pembimbing I Ibu Nilla Rachmaningrum, S.T., M.T. dan Bapak Dr. Fannush Shofi Akbar, S.ST selaku dosen pembimbing II sekaligus Kepala Prodi TE. Penulis sampaikan rasa terima kasih atas bimbingan dan dukungan yang telah Bapak dan Ibu berikan selama proses pengerjaan Tugas Akhir penulis. Arahan, masukan dan kesabaran Bapak dan Ibu cukup berharga dalam membantu penulis menyelesaikan penelitian ini.
3. Teman-teman TE'20 khususnya kepada Galuh Widya C., Faria Utami, Hanung Ghinangga, Dinda Aprilia, serta teman-teman yang lainnya, yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah menemani, membantu dan memberikan *support* kepada penulis dari awal penyusunan tugas akhir hingga selesai.
4. "*Boezemvriend*" penulis. Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya karena telah banyak memberi bantuan dan dukungan kepada penulis sejak kenal dari awal perkuliahan hingga penyusunan tugas akhir ini, penulis juga berharap agar pertemanan ini jangan sampai berhenti di bangku perkuliahan saja. Terima kasih telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membantu menjawab semua pertanyaan yang selalu penulis tanyakan ditengah kesibukan mu yang juga sedang menyelesaikan

tugas akhir. Penulis juga berharap agar kita tetap saling mendukung satu sama lain dan sukses bersama di suatu hari nanti.

5. Rekan-rekan lain yang tidak dapat disebutkan satu per satu, terima kasih telah meluangkan waktunya ditengah kesibukan yang sedang dijalani dan memberikan bantuan kepada penulis.
6. Sohob penulis Putri Dwi Sefia, Ayu Putri dan juga Nihayah Izzah yang saat masih duduk di bangku Madrasah Aliyah (MA)/SMA sampai saat ini, yang masih selalu ada waktu untuk bertemu dan memberi dukungan dalam penyusunan Tugas Akhir.
7. Saudara penulis yang telah meminjamkan laptopnya kepada penulis untuk menyelesaikan Tugas Akhir. Bantuan ini meski sedikit sepele, namun sangat berarti bagi penulis. Semoga bantuan kecil ini akan terbalaskan di kemudian hari.
8. Penulis juga ingin persembahkan kepada orang-orang yang selama ini selalu menanyakan kepada penulis, seperti “kapan Tugas Akhir mu selesai? dan kapan nyusul wisuda?”. Tidak lulus tepat waktu atau tidak secepat yang lain bukanlah sebuah aib dan kejahatan. Alangkah kerdilnya jika kecerdasan seseorang diukur dari siapa yang paling cepat dan tepat wisuda. Bukankah sebaik-baiknya Tugas Akhir adalah tugas yang harus diselesaikan, baik itu tepat waktu atau tidak.
9. Ucapan terakhir yang ingin penulis ucapkan adalah kepada diri sendiri. Terima kasih diriku yang telah bertahan hingga saat ini setelah semua badai menerjang. Perjalanan hidup memang penuh dengan tantangan, namun kamu berhasil melalui semuanya. Terima kasih telah bekerja keras dan tetap berpendirian untuk mencapai tujuan yang telah dirancang jauh-jauh hari. Terima kasih telah menjadi teman terbaik bagi diri sendiri, memberikan dukungan dan cinta tanpa syarat. Tetaplah melangkah maju ke depan dengan penuh semangat dan keyakinan, penulis percaya kamu mampu mencapai semua cita-cita yang telah kamu rencanakan di masa mendatang.